

Aiguefonde, des investissements malgré la crise

Lors de leur dernier conseil, les élus d'Aiguefonde ont adopté le budget communal dans un contexte budgétaire contraint par la baisse des dotations d'Etat (moins 40 000 euros en 2016). "A Aiguefonde, nous avons toujours été habitué à gérer la pénurie. Nous n'avons jamais eu d'excédent budgétaire énorme et nous avons fait des efforts de gestion importants depuis 2008 sans augmenter les taux d'imposition et en maintenant les subventions aux associations," indique Vincent Garel. Des efforts au niveau du fonctionnement dont l'enveloppe est passée de 1,7 à 1,6 millions d'euros. Au niveau des investissements, la commune va lancer sont programmé de remise aux normes des bâtiments communaux, dont la salle des associations (84 000 euros). Deux gros projets ont été prévus en 2016, la première tranche de travaux concernant la traversée du village et sa mise en sécurité (90 000 euros). La commune va construire un local pour accueillir un médecin à Fontalba. Les médecins actuels ayant fait valoir leur droit à la retraite, la commune a décidé de construire un cabinet médical (60 m2 et une ossature bois) sur un terrain situé en bordure de la rue des Campa-



Vincent Garel, la volonté de renforcer l'attractivité de la commune.

nules à proximité des aire de jeu de La Garrigue (130 000 euros d'investissement) pour accueillir un nouveau médecin sur la commune. LLE permis de construire est déposé et les travaux vont commence. L'installation du médecin aura lieu en juillet. Un équipement qui, dans les années à venir, pourra être agrandi si les discussions engagées avec un deuxième médecin aboutissent. Un autre projet mené en partenariat avec la MJC concerne la création d'une cantine annexe dans un bâtiment qui jouxte l'école maternelle. Un équipement qui permettra d'améliorer la qualité du service.

de l'ancien maire
Ve. 6.05.16

AIGUEFONDE Projets : ce qui vous attend pour 2016

Moins 40.000 € dans les caisses de la commune cette année. Aiguefonde n'échappe pas aux coupes de l'État dans les dotations. La municipalité a choisi de ne pas augmenter les impôts et de ne pas toucher aux subventions aux associations. Le budget (principal), voté dernièrement, dépasse les 2 millions d'euros (environ 1.610.000€ en fonctionnement et 467.000€ en investissement).

Côté investissement justement, la commune n'est pas en reste et devrait faire aboutir pas mal de projets cette année.

Priorité enfance/jeunesse avec la création d'une cantine annexe à côté de l'école maternelle de Fontalba, pour une vingtaine d'enfants. L'école de Saint-Alby passe au numérique : elle va se doter de tablettes, d'un tableau numérique pour chacune des cinq classes (17.000€ d'investissement pour la commune).

Accessibilité : cette année 8.400€ vont être investis dans

la mise aux normes des bâtiments communaux. « Nous sommes en train de prioriser au plus urgent », précise le maire Vincent Garel.

Premier coup de pelle. La première tranche des travaux de voirie au lotissement de Fontalba devrait démarrer (enveloppe de 15.000€ pour 2016). L'aménagement de la traversée du village d'Aiguefonde devrait également être entamé. Il s'agit de sécuriser le passage et de fluidifier le trafic routier (électricité 40.000€, aménagement traversée 54.000€). L'idée est aussi d'organiser le stationnement et de créer une place. Local médical : il devrait être prêt pour le mois de juillet.

Chauffage. Avec des économies espérées à la clé, la municipalité entreprend des travaux sur le système de chauffage, notamment à la mairie. Elle mise sur les économies d'énergie et débute des travaux sur l'éclairage public.

JB

5 - D'ice des 5 br 11-05-16